
今年はしとしとと雨が続く梅雨らしい日が少なく”梅雨が明けました”と聞いた途端に暑くなり、急な夏の

訪れに大人も子どもも体調を崩さないかと心配しています。毎年、普段の生活リズムが無理なく安定して

いるお子さんは、大きく体調を崩すことなく夏を楽しんで過ごせているようです。

せっかくの夏ですから、心も体も開放して水遊びやいろいろな素材に触れてダイナミックな遊びをした

いと思います。着脱や排泄の面も併せてぐんと成長する季節になると思います。

クラス懇談、給食懇談会へのご参加ありがとうございました。

今回、参加して頂いた保護者のみなさんに、アンケートという形で感想をお伺いしました。

特に期限も設けずお願いしましたが、多くの方にご提出いただきました。ありがとうございます。

ここで一旦締め切り、結果のご報告をさせていただきますが、いつでも受け付けていますので、

これからの方もどうぞご提出下さい。

多かった順に感想を並べてみました。

●保育園での様子が写真や話から伝わった。

●保育園での保育の方針や保育士の考えが伝わった。

●他の保護者の方との交流や話を聞く機会となり、安心したり、はげみとなり楽しい時間となった。

●もっと保護者同士の交流をしたい。

●動画もあると嬉しい。

●子どもがいる中だとより子どもの様子がわかったかも。

●どんなことを聞こうか考えて行けばより良かった。

●こどものかわいいエピソード、まだまだ浮かびました。 等々です。

いただいたご意見、ご感想は、今後の行事等でうまく実現させていけたらと考えています。

そして、数々の”ありがとう”の言葉に職員一同とても嬉しく、はげみになっています。これからも

より良い保育園運営を行えるよう、頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。

7月6日（水）七夕・・・歯科健診の変更により、一日早く行います。

6月から七夕の雰囲気作りを子どもたちと行ってきました。

短冊作りはお父さんお母さんにご協力して頂き、笹に飾り付けるのが楽しみです。

当日は天の川をイメージした遊びをしたり、食事やおやつでの演出を目でも味わい

一日中七夕を楽しみます。みんなの願いがお星さまに届くといいですね。

7月7日（木）歯科健診・・午前中、連携園の六ッ川西保育園へバスで移動し、健診を受けてきます。

0歳児、2歳児は8:50出発の為8:30までの登園をお願いします。お休みの予定のある方はご相談下さい。

7月15日（金）7月のお誕生会・・・7月は2名のお友だちをお祝いします。

8月6日（土）には、夏祭りの開催を予定しています。ご家族みなさんでご参加いただけるよう、

数家族ずつ短時間での入れ替え制で行う予定です。詳細はは決まり次第ご案内します。

是非ご参加下さい。

えんだより令和4年度7がつ



ゆめぐみ
1歳児にじ組が出かけて留守になった保育室へみんなで行って

遊びました。0歳児クラスで安心して過ごせるようになると、

段々とついたての向こうの世界へと興味が沸いてきて・・・。

青い風船をひとつをみんなで追いかけて、広いお部屋の端から端まで、心と体を動かして遊ぶ今のゆめ組の

様子です。3名になって一緒に楽しんだり、保育士を取り合ったり小さいなりに気持ちを出している

子どもたち。ひとりひとりの姿を大切にしていきたいです。 ゆめ組担任

にじぐみ
毎日のようにお散歩に出かけていたにじ組ですが、急に暑くなり最近はお部屋で楽しい遊びを展開中

です。保育士が絵の具を準備していると「やってみたい」と子どもたちがすぐに集まって来ました。

色とりどりの絵の具を目の前にすると、手をペタッと付けたり筆を使って色を塗ってみたり・・・。

好奇心旺盛な姿が見られました。 1歳児のこの時期は手、指先の使い方がとても豊かに

なります。親指と人差し指を巧みに使って両面テープを

はがすと自分の貼りたい場所を決めて器用にペタリと貼る

ことができました。

これからの長い夏をいろいろな遊びを経験しながら楽しく

過ごして行きたいと思います。 にじ組担任

そらぐみ
5月に植えた夏野菜も葉っぱが大きくなり、実がなりどんどん成長しています。

散歩の準備の時に「野菜さんのどか沸いたかな？」と声をかけると急いで支度をする子もいて張り切って

います。ジョウロに水を入れると好きな野菜の所へ行き水を撒きます。空になると「（次は）どこ？」

と聞いてきて保育士がお願いした所に撒いてくれます。少し遠い場所のかぼちゃはよく忘れられますが、

お願いすると水がこぼれないようそっとジョーロを持ち遠くまで行ってくれます。

「大きくなったよ！ナス出来てるね」と会話したりきゅうりやナスの葉っぱを触って

「チクチクしてる～、ちょっとふわふわだね」と

感じた事を口にし、大きくなっていることを喜んで

います。まだ力加減が難しい年齢ですが、大切に

したい気持ちから“優しく触る”という事の理解に

つながり間違って採ってしまう事もなく無事にどんどん

大きくなっています。本格的な収穫までもう少し！みんなで育てた野菜を食べるのが楽しみです。

そら組担任

今月は園の運営責任者であり、運営法人「ライフらび」の社長の

さんに聞いてみました。

①名前・・・ （ ）

保護者のみなさんとは契約の時にお会いしています。

子どもたちにとってはバスの（運転の） さんです。

②小さい時はどんな子どもでしたか？・・・控えめな男の子でした。

③保育園を運営していていかがですか？・・・みんなで目標をひとつにして取り組むことにやりがいを

感じます。保育では、六ッ川西保育園へ移動動物園に行ったことが楽しく印象に残っています。

④保護者のみなさんへひとこと・・・私は食べ物の好き嫌いが多い子どもでした。（今もかな？）

保育園に納品してくれている「魚よし」さんと前職で出会い、お魚の美味しさを知りました。

冷凍保存をしていない、新鮮なお魚を丁寧に骨取りを施し安心してお子さんに食べてもらえる

美味しいお魚です。お子さん方も良く食べてくれているようでとても嬉しいです。保護者のみな様には、保育活動へ

のご理解とご協力を頂き、感謝しております。今後ともよろしくお願い致します。

子どものすがた

職員にききました

おいも堀も

楽しかったね


